

AVISO

Farmacia y Droguería Misiones

DE
Fernández Dos Santos y Acuña
FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

Posadas

PLAZA 9 DE JULIO

Misiones

Apuntes del momento

Justicia, policía y otras yerbas

UNA SITUACION IRREGULAR

Batallamos con nuestra prédica constante de todos los días porqué el nivel moral e intelectual de los pueblos se eleva, porque estos marquen nuevos rumbos a su marcha progresiva de acuerdo con las necesidades del momento. Entendemos que es mejor marchar a la vanguardia que quedarse a la retaguardia. Y aunque muchas veces se sponga esa tendencia como algo estrevido, es preferible ser temerario y afrontar lo que no se da esperando tiempos de más seguridad. Hay que pecar de optimistas antes de merecer el calificativo de peimistas. De los primeros es por lo general el triunfo y son ellos los gestores más inmediatos de todas las grandes transformaciones. Se nos vienen a la pluma estos apuntes contemplando la situación actual del territorio. La vemos de muy distinto modo de los que juzgan y aprecian las cosas por simple reflejo. Queremos ser más profundos. Al margen de los crímenes de Puerto Istueña, hemos dicho y repetido infinidad de veces una misma cosa: La de poner en claro la verdad, la de establecer el grado de veracidad de todo lo acontecido en las entrañas de la selva.

Persiguiamos con ello la satisfacción de un anhelo que tulle y se manifiesta en la conciencia pública, que late al unisono en infinidad de corazones informados por los mismos sentimientos. Era y sigue siendo, una aspiración urgente, una necesidad que no debe dejarse para luego.

Y al señalar ese sentir de la opinión ciudadana, expresábamos que para poner un dique a la novelera, al chismes a la intriga y a la politiquería, se hacía indispensable que las autoridades—justicia y policía—hicieran de su parte lo que los correspondía. Se sucedieron los hechos, vinieron por ese conducto algunos acontecimientos de importancia y apesar de ello, debemos manifestar con dolor, que

aún estamos donde nos hallabamos ayer.

Nada se ha adelantado en el esclarecimiento de todos los por menores del sangriento episodio. Las víctimas, siguen clamando justicia. Los sindicados como victimarios siguen trabajando para obtener su libertad. Los que intervienen en el entredicho en una u otra forma, siguen haciendo manifestaciones diversas. Unos acusan a representantes de la justicia, otros acusan a la policía, otros más hablan de chantajes y politiquería. Cada cual lucha por sacar triunfante, aquello que cree justo o que por lo menos consulta sus intereses o aspiraciones. Y los que desde afuera asistimos como espectadores al sainete, lo que deseamos es que se haga justicia, que la verdad brille en toda su esplendidez.

Y ya nos sentimos impacientes de tanta espera, ya nos tiene medio acopiados esa lentitud con que se procede, esa falta de energía para definir situaciones como la que atravesamos. Seremos quizá al decir de algunos exigentes, seremos demasiado apurados. Pero es el caso que tenemos mucha razón para ser así, para decir lo que decimos y para expresarnos con la suficiente energía. No se concibe que se tarde tanto tiempo en ventilar asuntos cuya solución es urgente y fundamental para la buena marcha del territorio. No se concibe que circule de boca en boca este u otro proceder de funcionarios públicos y que no se aclare lo que hay de cierto. Para los que miramos cara al sol y la oscuridad nos es molesta, esto lo reputamos como malo. Hay que salir de la situación irregular que se atraviesa y ver que hay de verdad en el fondo de tanta palabrería.

La justicia y la policía que están para velar por el respeto, la seguridad y la vida de los habitantes, son las llamadas a hacer luz y a evitar que nada

quede oculto. Y ya lo hemos advertido. Si existen funcionarios que faltaron al cumplimiento de deber, que no interpretaron el rol que la constitución nacional les asigna, no debe haber con templaciones para castigarlos. Flota en el ambiente un anhelo de justicia para los inmolados cruelmente en Puerto Istueña, pero flota igualmente un anhelo de que se castiga a los que no se han portado con corrección en esta emergencia.

NOTAS DEL INTERIOR

La Picada de San Javier y sus Colonias

(Continuación)

Ahí nos detiene la lluvia cuatro días, y para suerte de nosotros impresiones futuras. El Mártires no da paso y solo tenemos salida al Uruguay. Auxiliados por el impermeable recorremos con un cicloro todo el centro de la Colonia, éste habla el alemán y a donde quiera que llegamos saluda en ese idioma. Nos parece estar en pleno Borliu, sin embargo el colono habla el castellano y nos dice: «Yo quisiera marcharme abandonando todo, porque hace ochos años que solicité este lote, cumpliendo con todo lo que la ley exige, (menos la casa de material) sin conseguir hasta la fecha el título de propiedad. Pero volví a quedarme porque el señor Meking me aconsejó de quedarme, sin embargo trabajo sin ánimo temiendo quedarme sin la tierra por cualquier causa; además, muchos hay empleados del gobierno que nos animan pero otros vienen llenos de exigencias y trabas que nos dan a pensar que un día por cualquier cosa de esas de ellos que no entendemos, perderemos todo nuestro trabajo y nuestras posesiones por eso no tengo ánimo a plantar yerba como me aconseja el señor Meking. Lo de los malos caminos y puente en el Mártires lo hablamos entre todos si tuviéramos la seguridad de la tierra».

Sigue con este tópico el colono y con la misma queja todos los demás que visitamos. Por otra picada auxiliar volvemos a nuestro alojamiento y nos sorprende ver en línea en un

pequeño arroyo cuatro molinos hidráulicos, son de los colonos que muelen el maíz para manufacturar el pan que hace los honores de la mesa rural de estos propietarios sin títulos de propiedad. Nos detenemos en uno de estos molinos, y su propietario, que aunque alemán habla correctamente el castellano, me repite con mas cúmulo de detalles lo que los demás colonos me dijeron en mal castellano y robustece mas mi opinión de que el señor Meking evitó el exodo, pues este moineiro y colono me dice que tuvo listo con su familia y sus buecos para emigrar a otra parte, pero los consejos de su paisano Meking le hicieron desistir de su propósito.

Ya en mi alojamiento, después de la cena, nos acordamos al ensayo de la orquesta de la Colonia, no sabemos si tomarlo a broma o creer que estos pioneros de la riqueza pública están tan adelantados en el surar del hogar, como los que mas de la capital misionera, y en efecto en la casa del señor Enrique Meking, asistimos al ensayo de la orquesta dirigida por el violinista serbio Milo Pietronerich, quien, después del ensayo y en el momento que a los visitantes, que no contamos con su violín selectos trozos de ópera y todo esto en la Colonia y apuntado por los que en el trabajo cotidiano labran con la pala, la azada y el hacha la riqueza de Misiones, a la vez que labran tambien el hogar de mil familias argentinas pero no por obra de las comisiones de tierras, ni de las comisiones de diputados que llegan a Posadas a estudiar las necesidades del territorio, no. Todo esto es obra del titánico esfuerzo de estas Colonias, sin más apoyo que el de su sudor, y todavía con la dala de que les sorprenda la muerte sin conseguir dejar a sus hijos argentinos, un palazo de tierra con título saneado, para que estos hijos sanos de cuerpo y alma puedan plantar sin dudas ni perjuicios una mata de yerba mate por cada gota de sudor que vertió su padre en la selva Misionera.

Balbino Brañas.
(Concluído)

LA TARDE

Tarifa de suscripción

(Adelantado)	
Mensual.....	\$ 1.40
Trimestre.....	" 4.00
Semestre.....	" 7.50
Año.....	" 15.00
Al año suelto.....	" 0.10

Los asuntos de redacción diríjanse al Director. Valores y giro al Administrador. Los originales no se devuelven.

Redacción y Administración:
Colón y Sarmiento

DR. HÉCTOR BARREYRO

Ha recibido su consultorio médico

Horas de consulta: de 8 a 11
y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9.

Bolívar 431 Posadas

Un viaje de hombres de negocios a las Cataratas del Iguazú y Asunción

Una salida de estación Chacarita, con rumbo a las cataratas del Iguazú, un grupo de miembros de los directores de varias empresas. Ese viaje ha sido organizado por los directores de la Campaña Argentina de Navegación y del Ferrocarril Nordeste Argentino, en honor del señor Arturo Cook, miembro del directorio central de la primera de las citadas empresas y recientemente llegado de Inglaterra.

El viaje se hará por tren expreso hasta Posadas, para seguir después en vapor hasta el Iguazú y regresar a Encarnación, donde los viajeros tomarán el tren que los llevará a la capital del Paraguay.

El regreso se hará en el vapor «Ciudad de Bs. Aires», que como se sabe, hará dentro de pocos días un viaje extraordinario hasta Asunción.

Para el Hospital Regional.

Se necesitan mujeres para la limpieza de vidrios, pisos etc. Diríjirse al mismo Hospital.

Reservado

para la

EMPRESA DE TRANSPORTE

“LA CARGADORA”

COLEGIALES

Interesa conocer el variado stock de artículos generales para escuelas que recibió la "Librería del Colegio", para el período escolar de 1921. Se hallará cuanto se busque en objetos para colegiales como en textos destinados a los grados y cursos. En precios, está demás advertir que la "Librería del Colegio" cotiza siempre los más baratos con la venta, además para el cliente de adquirir artículos de calidad. **COLON Y SARMIENTO**

Información telegráfica

DEL PAIS Y DEL EXTRANJERO

Despachos del día

BUENOS AIRES, Abril 15— Hoy continuará sesionando la cámara de diputados.

En la sesión de ayer se prosiguió el debate sobre los cargos al ministro de hacienda usando de la palabra numerosos diputados.

Es posible que en la sesión de hoy se vote una moción en el sentido de dar por terminado el asunto.

Los diputados radicales mantienen el concepto de que el doctor Salaberry es un funcionario honesto.

Sánchez Sorondo, Di Tomaso y otros insisten en que el ministro sea enjuiciado.

BUENOS AIRES, Abril 15— Comunico de Córdoba que se han repetido varios casos de peste bubónica y que las medidas para combatir la peste no dan resultado.

El gobierno dispuso que los atacados sean rigurosamente aislados.

BUENOS AIRES, Abril 15— Dicho del Rosario que el diputado Bordabere se ha presentado a la justicia acusado a los defraudadores del Banco Provincial.

El hecho ha producido honda sensación pues se estima que los complicados son personas de figuración política en las administraciones pasadas.

BUENOS AIRES, Abril 15— Los radicales veristas de Tucumán se mantienen dispuestos a no eliminar su candidato a pesar de la presión del comité nacional.

Dicen que irán solos a los comicios.

BUENOS AIRES, Abril 15— De Santiago del Estero, informa el

gobernador de dicha provincia que son indispensables auxilios urgentes para socorrer a los inundados.

Infiidial de familias carecen de hogar y de recursos.

ESPAÑA

MADRID, Abril 15— El ministro de Fomento señor Lacierva insistirá ante el congreso para que se despachen las sumas solicitadas para obras públicas a fin de dar ocupación a numerosas obreras beneficiadas de diversas industrias.

HO-ANDA

AMSTERDAM, Abril 15— Las series de esta capital reciben inform. transmitidos de Berlín según los cuales los elementos extremistas tratan de provocar una revuelta.

Añaden que la crítica situación porque atraviesa Alemania como consecuencia de la ocupación aliada, facilita los planes de los comunistas.

ALEMANIA

BERLIN, Abril 15— El sepelio de los restos de la exemperatriz de Alemania dió motivo a una intensa manifestación de duelo.

Desde Holanda hasta Postdam donde fueron sepultados los restos de la ex kaiserina, fueron acompañados por numerosos personajes de la corte y algunos miembros de la familia imperial.

El ex kaiser y el ex-kronprinz, permanecen en Holanda.

Riñeron los diarios que el ex kaiser se siente profundamente afectado y no cesa de llorar.

Crónica Social

Fallecimiento.

Victima de una rápida enfermedad, falleció esta madrugada la partera señora Sara S. de Vedia que desde hace algún tiempo ejercía su profesión entre nosotros. Sus restos fueron conducidos esta tarde a la última morada acompañados de numeroso cortejo. A sus dolientes vamos por estas líneas nuestras sentidas condolencias.

Los Montefusco

Por una circunstancia imprevista motivada por una esta forzosa en Encarnación, el aplaudido dueño Los Montefusco, no pudo dar su función anunciada para anoche.

Los mencionados artistas piden disculpa al distinguido público por medio de estas líneas participando de paso que darán fun-

ción mañana con selecto y variado programa.

Conclusiones del proceso a Salaberry

En las sesiones últimas de la cámara de diputados, los doctores Sánchez Sorondo, De Tomaso y González Iramain, comprobaron definitivamente lo siguiente:

- 1o. Que el señor Salaberry es el capitalista de Ruiz Misuracco.
- 2o. Que la señora de Lafontaine, antigua propietaria del campo Pirapó, era dueña de la casa Salaberry y Beretche.
- 3o. Que Ruiz y Misuracco eran apoderados o representantes de Salaberry y Beretche en el juicio contra dicha señora.
- 4o. Que el señor Salaberry, o sea la casa Salaberry y Beretche es la actual propietaria de Pirapó.

Exijan siempre las deliciosas cervezas

Quilmes Cristal, Bock

Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.** - POSADAS MISIONES

5o. Que también lo es de la Compañía de Navegación que monopolizó los servicios marítimos durante la guerra.

6o. Que también lo es de la Compañía de Maderas que explota las de Pirapó.

7o. Que en los archivos de los bancos de la plaza constan las relaciones del señor Salaberry con Ruiz y Misuracco.

8o. Que Misuracco era un pobre boticario hace muy poco tiempo y que si ahora maneja millones, es porque perteneció al señor Salaberry.

9o. Que el diputado Lozano es un empleado del señor Salaberry en su calidad de socio de Ruiz y Misuracco.

10. Que el diputado Lozano ha sido tan testadero como sus dos socios.

11. Que el señor Salaberry es propietario de zapocas, distrito oficial.

12. Que el diputado del Valle, director de «La Epoca», es empleado, por lo tanto, del señor Salaberry.

13. Que el señor Salaberry concede avisos oficiales a «La Epoca», de manera que da órdenes de pago a una empresa que es de su propiedad.

14. Que la publicación del expediente de la Transacción en «La Epoca» fue pagada por el señor Salaberry con fondos fiscales.

15. Que el millonario paraguayo era una invención de los señores Salaberry y Lozano.

SE ALQUILA Un departamento para matrimonio sin hijos u hombre solo. Tratar San Luis y Entre Ríos, de 9 a 11 y de 4 a 6.

SOCIEDAD ESPAÑOLA DE S. M.

Posadas, Abril de 1921.
Señor Concesionario.
De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 20 incisos 11 y 15 de los estatutos, la Comisión Directiva invita a Vd. a la asamblea general ordinaria que tendrá lugar en el local de Secretaría (CALLE DEL Banco Popular de Misiones) el 15 de Abril del corriente a las 15 horas (3 de la tarde) para tratar lo siguiente:

- 1.-Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior.
 - 2.-Lectura, discusión y aprobación de la memoria y cuentas generales del XIX ejercicio.
 - 3.-Elección de cinco miembros para integrar la Comisión Directiva en reemplazo de los señores Manuel Hraas, Manuel Branas, Juan Montejano, Antonio Gutiérrez y José Ciganda que tomarán su mandato.
- Elección de tres miembros para integrar el Jurado en sustitución de los señores José María Estevez, Lázaro Gibaja y Lino Izaguirre que cesan en su mandato.
- ORDEN DEL DIA
Comisión Fiscal de cuentas para reemplazar a los señores José M. Casares, Victor Vega y Miguel Alonso, que han terminado su período.
- Se ruega puntual asistencia.
- MANUEL BRANAS NICOLAS PADROS**
Secretario.

NOTA: En caso de no reunirse el número legal de socios que determinan los estatutos, la asamblea se transferirá para el domingo 1 de Mayo, a la misma hora; previa publicación en el diario LA TARDE sin más aviso.

Remate de Muebles

— POR —
JAJINTO RECA

El Domingo 17 del corriente a las 8 de la mañana en la casa calle Boívar 216 frente del Teatro Español.

Remataré:
Muebles de escritorio, dormitorio y comedor; loza, cristales y adornos; araña eléctrica, baño de hierro esmaltado, lavatorio, sillones de Vienna, sillones de mimbre, máquina de coser, batería de cocina, y una infinidad de muebles sueltos.

Comisión 10 por ciento a cargo del comprador.

EL MARTILLERO.

VENTAJAS:

- 1.-Las hallará Vd. haciendo sus compras en la Librería del Colegio, Colón esquina Sarmiento, por las siguientes razones:
- 1.º Precio: Artículos de calidad en cualquiera de los renglones que busque, con amplia margen para elegir.
- 2.º Pago: Por la baratura de sus precios.
- 3.º Pago: Por los descuentos que otorga en cada compra al contado, cambiando los boletos de la Caja Registradora.
- 4.º Pago: Por la seriedad de encontrar cualquiera de los artículos que busque ya sean para escuelas, escritorios, negocios, etc.
- 5.º Pago: En tucos escolares, obras de ciencia y arte, manuales, diccionarios, novelas literarias -hay surtido permanente.
- 6.º Pago: Se atienden con rapidez los pedidos de la campaña que vengan acompañados de su importe.

Noticia importante

El Departamento Nacional de Higiene autorizó al Idoneo de farmacia señor Angel Camba para establecer una farmacia en San Ignacio (Misiones).

Por tanto los vecinos de tan importante zona pueden contar en adelante con servicios farmacéuticos prestados por un profesional honesto e inteligente.

Al mismo tiempo la importante compañía Kodak Argentina Ltda. ha conferido a dicho señor la representación y venta para el interior del territorio de sus acreditados productos y material de fotografía.

Aviso Venta de un pequeño negocio de almacén, con probabilidades pago, por no poderlo atender por falta de tiempo. Dirección a la imprenta para informe.

Edicto

Por disposición del Juez Letrado de Misiones se llama por el término de treinta días a los que se considera con derecho a los bienes dejados por don HIPOLITO ZUBIGABAY, a fin de que deduzcan sus acciones en forma, bajo los apercibimientos de Ley.

Posadas, Abril 6 de 1921. — Ramón E. Espoche, Esc. Secret.

Reparaciones de

FORD

conciencia se hacen en el **TALLER MECANICO**

del **GARAGE**

SANCHEZ, STURICH & CIA.

colocando los necesarios repuestos

Ford legítimos, procedente de la casa Ford



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



AGUA
VILLAVICENCIO
 de fuente inmejorable
 la mejor de las aguas
 minerales de mesa y
 la más digestiva

VINO
TRAPICHE
 con base de elaboración
 de los más excelentes
 mostos argentinos
 producidos por la mejor
 bodega de Mendoza

CERVEZA
PILSEN-AFRICANA
 EXTRACTO DOBLE
 de paladar delicioso
 y las de menor gra-
 duación alcohólica

:: Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ::
NUÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ & Cia. :: :: POSADAS-MISIONES

Palace Hotel-Misiones

(FRANCE-HOTEL)

POSADAS

HOTEL DE PRIMER ORDEN

Buen confort - Gran limpieza .-. Servicio comedor de primera y excelente COCINA FRANCESA

Precio especial de \$10.-- diarios

Para el Pueblo de Posadas y corredores del comercio
 Almuerzo \$ 3.— Diner \$ 3.—

Bajo la dirección de su nuevo dueño
O. ADAM (Suizo).

Novedades de Librería

Un variado surtido en libros de los más llamados autores acaba de recibir la acreditada LIBRERIA DEL COLEGIO. Son las últimas novedades literarias llegadas de Europa. Recibid tambien los últimos tomos de la Cultura Argentina.

Banco Popular de Misiones
 Capital autorizado \$ 100.000

PaCa:
 Por depósito en
 cuenta corriente 1 % anual
A seis meses 6 " "
A un año 8 " "
En caja de ahorro
 después de 60 días 5 " "

DESCUENTA:
 letras, pagarés, sueldos.

Vende giro
 sobre Buenos Aires y efectúa otras operaciones bancarias, por cuenta de los accionistas.

CAMBIO DE MONEDA EXTRANJERA
 LOCAL: Colón 188
 Horas de oficina: de 8 a 11 a. m.
Pedro J. Fiano—Dr. Higinio Arbo
 Gerente Pte. del Directorio

Instituto Naturista

Combinación científica de los agentes naturales, que resuelven eficazmente enfermedades crónicas o rebeldes a otros procedimientos de cura.

Método Físico-Dialítico Prof. J. GIORIANO
 554 Defensa 554—Pos.

Tratamientos completos de resultados satisfactorios del aparato digestivo, vías respiratorias y afecciones a la sangre.

SECCION ESPECIAL POR CORRESPONDENCIA que reúne la misma eficacia que personalmente.

Se envían prospectos e informaciones gratuitas a quien los solicite



Farmacia

"DEL PUEBLO"

DE **Lindolfo G. Monzón**

FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS O BOMBAS A LA CÁMPARA

SERVICIO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prolijidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "GOS"

Registro de las Brevetas. Hevado con la mayor exactitud para cuando se efectúan ropas.

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

LO MAS VARIADO

En finteros para escritorio y artículos en general para los mismos, se hallará en la acreditada Librería del Colegio, la que dispone de un amplio margen en este renglón.

SAMUEL STEINGARD

Pintor, Empapelador y Encuadernador

Se hace toda clase de trabajos de Pinturas de casas, coches y Lámparas Blancas, Recuadros y Decoraciones Imitaciones de maderas y mármoles

En el Núm. 549, esquina Santiago del Estero
 Todos los trabajos se hacen bien y baratos

Se atiende toda clase de trabajos del ramo de Encuadernación
 Estuches de cartón y forrado de Mapas sobre tela o cartón

¡ATENCIÓN!

No tengo socios y atiendo los trabajos personalmente.

Pidan presupuestos

Pidan muestra

DR. CARLOS FERNICOLA

MÉDICO CIRUJANO

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 en su consultorio COLÓN 324

POSADAS — MISIONES

JULIAN LOPEZ

hace toda clase de trabajos en pinturas y lustrado.

Dirigirse a esta administración.

FRANCISCO E. BAYNTUN

Tenedor de Libros

Diplomado en la Academia Mercantil Fossa de Bs. Aires, ofrece sus servicios profesionales. Da preferencia a órdenes para campaña.

Acepta empleos para auxiliar.

Rivadavia 340 POSADAS

LIDIA HOUGLAM

Profesora de Corte y Confección

Recibe niñas para enseñar el punto africano

San Luis 444 — POSADAS

Trapos

limpios, se compran en esta Imprenta

¡Ojo a la rebaja de la Carne!

La carnicería que por nombre lleva «Corte Estilo Porteño» de Antonio Macri calle Junin No. 180—Vende carne en el mostrador:

Carne surtida a \$ 0.40 el kilo.

General " 0.30 "

Atendido por su propio dueño Antonio Macri, y se atiende a todas horas los pedidos de Vapores, Lanchas y Hoteles en la misma carnicería.

Se reparte a domicilio la carne surtida a \$ 0.50 el kilo.

En el mercado en el tercer puesto a mano derecha, se vende al mismo precio.

El abastecedor **V. MACRI**

Academia de Corte y Confección

de Vestidos, Sombreros, Corsés y Fajas

Roque Peres, 428 Posadas.

SEÑORA MARIA J.

M. M. DE GIBELLI

— PROFESORA —

Sistema (Rodríguez), Único y el que por su sencillez ha alcanzado más éxito en la enseñanza de Corte, patentado por el S. Gobierno de la Nación.

Cada año se enseña gratuitamente a cinco alumnas pobres que justifiquen serlo.

(Se cortan moldes).

Aviso Semillas frescas de Yerba Mate a \$ 8

en los 10 kilos.

Se ofrecen en venta en Cerro Corá.

Dirigirse a Luis A. Burrier.

SE VENDE: Un chalecito de tres piezas, cocina, pozo de balde con agua permanente y árboles frutales. Santiago del Estero 370, Tratar en la misma casa.

Fábrica de Carruajes

(Calle Arayacho esq. Caíamarea (al lado de la Cárcel))

Se hacen toda clase de herradura y se hierren caballos por profesionales del ramo con prontitud y esmero. Precios módicos.

¡Encontrará conveniencia!

Visite el Stock para la presente estación de la Casa **Terzi**

CONSULTE SUS PRECIOS

TRAJES Reclame a \$ 99—c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

MODA

CALIDAD

Y ELEGANCIA

278 -- Calle COLON -- 278

Posadas-Misiones



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Comercio, Industria, Profesionales y Hotelero

Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio, doctor Santos Ferreira, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días, a todos los que se consideren con derechos a los bienes dejados por fallecimiento de Antonio Maidana, para que se presenten a ejercitar sus derechos en forma por intermedio de la Secretaría del suscrito, bajo apercibimiento de ley. Posadas, Febrero 10 de 1921.

Ramón E. Specke, Secretario.

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio, doctor Santos Ferreira, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de doña Claudia Schabert de Barthe, ya sea como herederos o acreedores para que dentro del expresado término comparezcan ante el Juzgado y Secretaría del que suscribe a deducir sus acciones en forma bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar. Posadas, Febrero 17 de 1921.

Ed. M. Grané, Secretario.

Por orden del señor Juez Letrado de Misiones doctor Santos Ferreira se llama por el término de treinta días contados desde la primera publicación del presente a todos los que se consideren con derecho a los bienes quedados al fallecimiento de doña Silvana Silveira Marques de Krieger, a fin de que deduzcan sus acciones en forma bajo los apercibimientos de ley. Posadas, Marzo 19 de 1920. - Ramon E. Specke, Sec. Secret.

Por orden del Juez Letrado del Territorio de Misiones, se llama por el término de treinta días a todos los que se consideren con derecho a los bienes quedados al fallecimiento de don FRANCISCO RIOS, para que se presenten a deducir sus acciones en forma bajo los apercibimientos de ley. Posadas, abril 4 de 1921. - Eduardo M. Grané, Secretario.

Emporio Gastronómico de Antonio Monzani

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos los trenes Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Fiambreres de todas clases. Frutas naturales, en almibar y en pasta. Galletitas finas, sueltas y en latas. CON EL PRÓXIMO TREN SE RECIBIRÁ: Espárragos, Manzanas y Peras N. A., Bananas brasileras, Duraznos, Ciruelas, Dátiles, etc.

POSADAS Calle Santa Fe 146 MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO CIRUJANO
Especialmente vías urinarias, señoras y niños.—Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

ALFREDO WEISS
Procurador matriculado
Martillero Público
Posadas, Roldán 119

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle Sarmiento N.º 276
Casa de Barthe (10)

Sara S. de Vedoya
PARTERA DIPLOMADA
Hora de consulta de 9 a 11 t. m. y de 2 a 4 p. m.
Av. Corrientes esq. Córdoba 363
Teléfono Nro. 170

Blasdelina Elizeche
PARTERA DIPLOMADA
Calle Sarmiento - Esquina Junín - 205.
Horas de consulta: de 7 a 9 am y 2 a 4 p. m.
Posadas Misiones

R. Mariano López
Agente Judicial - Rematador Público
Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Martí - Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
Teléfono No. 29

Acinto Reca
Remates - Comisiones y Consignaciones - Compra y venta de terrenos
Representante de las siguientes casas:
Vda. de J. Barbora e Hijos
Molino de harina
Bernardo Graziarin
Sal gruesa del país
Cabrera Arasa y Oja.
Fabrica de jabón y grasas
"La Unión Granel" seguros en general
Laurost Frances
Fabrica de leños, Galletitas, Caramelos, Chocolate y bombones finos.
Fabricas de canas, cajas de hierro y otros ramos.
Escritorio: Felix Azara 242 - Posadas

Banco Hipotecario Nacional

Por datos, informes y trámites de créditos ocurrir a
ENRIQUE J. GRAMER
Agente tasador del territorio
CALLE COLON 119 POSADAS-MISIONES

ERNESTO MONZANI
Salta 315/317 = Posadas
FABRICA DE SODA Y AGUAS GASEOSAS
elaboradas exclusivamente con agua de algibe filtrada al carbón vegetal
SODA WATER
PURISIMA - HIGIENICA - DELICIOSA - Saturada con anhidrido carbónico químicamente pura - CUIDADO CON LAS IMITACIONES
Exigir en cada botella la faja de garantía
Posadas, Enero 21 de 1920
El farmacéutico que suscribe certifica: haber analizado en sus laboratorios una muestra de soda en sifones y otra de Soda-Water en envases de 250 gramos, de fabricación del señor Ernesto Monzani, resultando una y otra productos de perfecta preparación y son todas las características de ser aptos para la alimentación.
(Edo.) NICOLAS PADROS Químico Farmacéutico

Taller de Pintores

DE ENNIO C. BARABASCHI
Pintor, Decorador, Letrista, Recaudador, Vidriero y todo trabajo perteneciente al ramo
Personal esmerado y competente y doy garantías de trabajo
Soliciten muestras de trabajos de decoraciones y Papeles especiales de todos los gustos para empapelados.
Se dan lecciones de pinturas y dibujos de todos estilos.
NOTA: A todos los socios del Oficio de Obreros: que deseen efectuar algún trabajo del ramo, se les hace un descuento de 80 % de lo tratado
Prontitud, esmero y precio sumamente módicos. ENNIO C. BARABASCHI
Posadas (Misiones) - Calle San Lorenzo No. 537

SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios.
El teléfono suelde con ventajas y rapidas al momento, que pierde horas en conseguirlo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos.
Para caso de enfermedad, urgencia y peligró, es indispensable en todo caso por sus rapidas.
Ensayarlo es adaptarlo
Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales. - Negocios, escritorios y profesionales 8 pesos mensuales. Por datos al propietario **R. Mariano López**.

Lechería San Miguel

REPARTO A DOMICILIO
PERIODOS A: **Leopoldo V. Lanús** Villa Lanús - Teléfono 77
Próximamente se establecerá reparto de tarde

Iguassú CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima FOZ DO IGUASSU BRASIL
Junto a las maravillosas Cataratas del Iguazú
Cocina de primer orden Servicio esmerado. Bebidas finas. Higiene y Prontitud
Para más datos dirigirse a: Jorge Schimmgelberg Foz de Iguassú - A. P. - Brasil

Para la estación de invierno DE 1919
será inaugurado en Mayo este confortable HOTEL, con luz eléctrica, baños calientes y fríos, junto a las maravillosas Cataratas del Iguazú, donde los señores turistas, admirando tan grandiosas obras de la Naturaleza, podrán aun pasar buenos momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.
Los Sres. Touristas, en los días 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31 de cada mes se concentrarán en Posadas y Encarnación los magníficos vapores de la carrera del Alto Paraná: ENRYDA, INARA y ENRYBY respectivamente, que llegarán al Sr. o lo día a Foz de Iguassú, donde los aguardarán automóviles que los llevarán a ciudad de Foz de Iguassú, alumbrada a luz eléctrica, con correo y telégrafo, que se comunica con cualquier parte del mundo, hay también un Hotel en combinación con las Cataratas que ofrece todo confort a los Sres. Touristas, que encontrarán allí buen alojamiento por parte de las autoridades y población.

Pianos

MARCA ALEMANA
Recientemente recibidos

GARANTIZAMOS por la buena marcha. Invitamos a nuestra distinguida clientela y al público hacen una visita a la **Muebleria Europea** y se convencerán.
ANEXO, amplio salón nuevo con surtido completo de los últimos modelos. Aprovechen esta oportunidad. Precios sumamente ventajosos.

MUEBLERIA Europea
de P. Capov y Giron

Cuando necesite...

Artículos de Librería
Cajas de papel y sobres
Blok para carta
Libros en blanco
Copiadores
Carpetas y carpetadores
Tarjetas postales
Album para firmas y fotografías
Libros en general
Cinturas para colegio
Cuadernos y anotadores

Lapiceras de tinta
Raspadores
Limpia plumas
Esposeros
Lápiz y lapiceras
Secadores para secante
Tintas escribir y copiar
Apretas papeles
Timbres
Broches, alfileres, alfileres

PAPERERIA
Papeles
Papeles conguela y carta
Sobres color y blancos
Papeles carbonicos
Papeles de embalaje
Papeles de fantasia

Haga una visita al variado Stock de la Librería del Colegio - con la seguridad que saldrá satisfecho tanto por la calidad del artículo como por la baratura del precio.
DOLÓN Y SARMIENTO - POSADAS -

Papel higiénico
Papel de obras
Papeles de diario
Papel barrilete
Papel seda
Papeles de dibujo
Papeles de oficio
Tintas para pluma
Talonarios en general

Libros de lectura
Novelas literarias
Textos escolares
Libros de poesías
Obras de ciencia y arte
Cuadros para niños
Manuales diversos
Diccionarios
Codigo

Almanaque El Mensajero

RECIBIÓ LA ACREDITADA "LIBRERIA DEL COLEGIO". PRECIO: \$ 1.50.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

